
Qubes-os
Beitrag von „maybeageek“ vom 23. Juli 2021, 10:28

Habe Qubes eine Weile benutzt. Man muss nicht für jede Applikation eine eigene VM starten.

Man sollte sich vorher Gedanken machen in welche "Data domains" man sein digitales Leben
unterteilen will. Das kann dazu führen dass ich für firefox z.B. sogar mehrere VMs brauche, weil
meine Facebook Instanz auf gar keinen Fall mit der Instanz für meine journalistische Arbeit
oder meine Bewerbung für ein Besuchsvisum in Nord Korea niemals nie im gleichen Browser
laufen sollte wie mein Chat mit den Jungs die Nordkoreaner über die Grenze schmuggeln.

Es kann aber auch bedeuten dass ich z.B. kein Problem damit habe mehrere Applikationen in
der gleichen VM laufen zu lassen.

Insgesamt halt RAM hungrig, und man sollte meiner Erfahrung nach mindestens 4 Cores / 8
Threads haben, eher mehr.

Und ist nix für GPU Anwendungen.

Abseits von Qubes habe ich mit xen noch nicht gearbeitet.

EDIT: Die Beispiele sind rein zufällig gewählt und haben nichts mit meinem Leben zu tun 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/54471-qubes-os/?postID=710718#post710718
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